

Maquillaje: las tendencias de esta primavera-verano

Nos adentramos poco a poco hacia la primavera. Los días soleados y la subida de temperaturas hacen que nuestra autoestima esté más alta de lo normal. Esperamos con ansia la llegada de la nueva estación, colmarnos de luz y estrenar nuevos colores. La primavera y el verano traen nuevos tonos, tendencias frescas y radiantes. Toma nota para proyectar la mejor imagen de ti misma y sorprender con la mejor actitud al calor.

Este verano es un verano de ahumados, con bases morenas y labios neutros, aunque el labio rojo siempre estará presente.

Los colores vivos y los nacarados nos dan un toque en el maquillaje para recordarnos que estamos en primavera y que el verano pronto llegará.

Los colores turquesas, junto con los anaranjados, hacen que nuestro tono de piel pueda lucir, de una manera pura y sencilla, nuestra tonalidad de piel.

Los rostros son bañados con bases, polvos y pigmentos ligeramente bronceados, dando un aspecto con un toque de destellos dorados al rostro y haciendo que nuestro color de piel pueda verse mucho más potenciado.

Esta primavera junto al verano podemos contar con mucha variedad de colorido. ¡Feliz primavera!

Pilar Roldán
Técnica especialista en Imagen Personal.
www.piliroidan.webnode.es



Moisés Ramírez